

# *Voces en Francia se suman al repudio del debate de Eurocámara contra Cuba*

---

Image not found or type unknown



## **Asociaciones y organizaciones políticas en Francia de solidaridad con Cuba**

París, 16 dic (RHC) Legisladores, asociaciones solidarias y fuerzas políticas sumaron hoy sus voces en Francia al rechazo a una nueva campaña en el Parlamento Europeo para agredir a Cuba con el tema de los derechos humanos.

El presidente del Grupo de Amistad Francia-Cuba en la Asamblea Nacional gala, François-Michel Lambert, dirigió una carta a la Eurocámara con el llamado a los eurodiputados a no prestarse para la maniobra de este jueves, con la cual, consideró, ese foro se subordina más a los intereses estadounidenses.

En la misiva, calificó de obsesión las acciones promovidas por algunos parlamentarios, que en sus iniciativas y resoluciones ignoran el bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla desde hace 60 años, recrudescido por la administración de Donald Trump con medidas mantenidas por su sucesor, Joe Biden.

Asimismo, cuestionó que también desconozcan el impacto de la política de Washington sobre los propios empresarios y ciudadanos europeos, en alusión a la extraterritorialidad del bloqueo.

Como tampoco dicen que en Cuba el 90 por ciento de la población está vacunada contra la Covid-19 y que sus productos inmunizarán a cientos de millones de personas por el mundo, subrayó el diputado Lambert.

La mayor de las Antillas –continuó- participa en el combate al terrorismo internacional, garantiza la igualdad de género, no tiene políticas contra los homosexuales y logra la educación y la salud gratuitas para todos, un nivel de avance social que algunos países europeos están lejos de mostrar.

También las asociaciones solidarias Cuba Si France y France Cuba condenaron la maniobra en el Parlamento Europeo y ratificaron su apoyo a la isla y su Revolución.

Cuba Si France redactó una carta pública para fijar su postura, documento remitido al presidente de la Eurocámara, David-Maria Sassoli, y al alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell.

Esta nueva acción forma parte de la guerra no convencional librada contra la isla desde hace décadas, y pretende dañar su imagen con los derechos humanos como pretexto, denunció.

La organización tildó el debate de este jueves de un acto flagrante de violación de los principios de la no injerencia y del respeto a la soberanía.

Es además una maniobra cínica, que trata de desacreditar a un país reconocido por su solidaridad con otros pueblos, y se suma a las agresiones de Estados Unidos y a la intención de imponerle un cambio de régimen, mediante el estímulo y la financiación de contrarrevolucionarios, a los que intentan presentar como defensores de los derechos humanos y presos políticos, expuso.

Por su parte, France Cuba desnudó los argumentos esgrimidos por eurodiputados de derecha para impulsar el debate en el Parlamento Europeo, al presentar como víctimas a ciudadanos que reciben financiamiento para responder a los intereses del gobierno estadounidense de revertir el orden interno y desestabilizar al país caribeño.

En un comunicado, la asociación señaló que la isla ha sido la única nación latinoamericana “analizada” en la Eurocámara en sus últimas sesiones plenarias, lo cual ratifica la manipulación del tema de los derechos humanos y el doble rasero de quienes lo utilizan con fines políticos. De igual manera, coincidió en repudiar que los debates y las resoluciones impulsados para agredir a la mayor de las Antillas marginen deliberadamente las consecuencias del bloqueo y los éxitos cubanos en el enfrentamiento a la pandemia.

La maniobra de hoy en el Parlamento Europeo también provocó la condena del Polo de Renacimiento Comunista en Francia, que la calificó de una injerencia grosera en los asuntos internos de Cuba.

Agreden a un país soberano miembro de la ONU que, pese a las terribles condiciones que le imponen el bloqueo estadounidense, lidera a América Latina y a los países del Sur en materia de investigación biomédica, salud y educación, y brinda al planeta un ejemplo de lucha contra la Covid-19 con vacunas propias, destacó. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/279989-voces-en-francia-se-suman-al-repudio-del-debate-de-eurocamara-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**